

CARTA DE PATROCINIO

Presentada la iniciativa de ley para acabar con la violencia escolar; el ciberbullying, a cargo del equipo de estudiantes del Instituto Obispo Silva Lezaeta de Calama, Región de Antofagasta, del Torneo Delibera 2019, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, manifiesto mi concordancia y adhesión a dicha iniciativa, ya que, es una materia que compete a gran cantidad de ciudadanos de nuestro país.



ALEJANDRO BERNALES MALDONADO

Diputado por la Región de Los Lagos